

広田っ子

～「本物の笑顔」かがやく広田小～

佐世保市立広田小学校 学校だより

第1号 令和4年4月8日（金）

文責 校長 井上 文典

「本物の笑顔」に簡単アクセス

広田小 HP QRコード



令和4年度スタートです！「本物の笑顔」をめざします！

～変化の時代だからこそ広田っ子を本物の笑顔に～

広田小の校庭には桜が咲いています。そして、冬の寒さを耐え、可憐に咲く小さな花も見つけることができます。子どもたちの成長を祝ってくれているようです。

令和4年度、全校児童882名の「本物の笑顔」のために全職員一丸となって頑張る所存です。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

今、時代は激しく変化しています。また、コロナ禍に加え心配な世界情勢もあります。この激動の中にあっても、広田の子どもたちが夢に向かい自己実現を図っていくためには、やはり「生きる力」が必要です。広田小学校はこの生きる力を、学校教育目標『「本物の笑顔」かがやく広田小 ～やさしく かしこく たくましい子どもの育成～』のもと、しっかりと育てていきます。

校庭の木々、草花は季節ごとに美しい花を咲かせます。花によって咲く時が様々なように、子どもたちの開花、結実の時もそれぞれです。一人一人がひとつひとつ「まず、次に・・・」の順番で丁寧に取り組むこと、小さなことを徹底していくことが、それぞれの個性にあった笑顔の開花「生きる力」につながると考えています。

令和4年度、広田っ子の夢の実現、本物の笑顔のための教育を積み重ねていきます。よろしくお願いいたします。

めざします！「本物の笑顔」

学校教育目標

「本物の笑顔」かがやく広田小
やさしく かしこく たくましい子どもの育成

めざす子ども像

◇思いやりのある やさしい子

◇よく考える かしこい子

◇からだをきたえる たくましい子

素直に

「ありがとう」「ごめんなさい」

が言える子を育てます

授業で

「できた！」「わかった！」を

実感できる子を育てます

始業式・出発式で話をしました

昨日の始業式は、コロナ対策としてリモートで行いました。通常とは異なる子どもたちとの出会いでしたが、新しい友達、新しい担任との出会いを喜び合い、心新たに「がんばるぞ!」という表情をみることができました。

令和4年度 一学期始業式 校長講話（一部抜粋）

広田小学校のみなさん、おはようございます。今日は令和4年度 1 学期の始業式です。これまでは前期や後期という言い方をしていました。令和4年度からは3学期制になります。

今年もコロナのことが続いています。これからお話をしますが返事は心の中でしてください。

さて、いきなりですが「広田小学校の自慢はなんですか?」と聞かれたら何と答えますか。

私は、今朝、みなさんのあいさつと笑顔を見て、これは広田小学校の自慢だ! 広田小学校はすばらしい! と思いました。

私の願いは、まず、みなさんが自慢できることを、もつともつと胸をはって言えるようにすることです。あいさつはぜひもつともつと自慢になるようにがんばりましょう。

私はみんなの自慢の学校、広田小学校がもっと輝くように、みんなで大切にしたい合言葉を考えました。それは「本物の笑顔」です。これまでも、笑顔はみなさんの自慢だったと思います。この笑顔をもつともつとがんばって本物にします。そのために今年、まずひとつ、本気で頑張ってもらいたいことがあります。それは、はきものそろえです。下駄箱はどうでしょう。トイレのスリッパはどうでしょう。おうちではどうでしょう。いつでも、どこでもはきものをそろえることができる素敵な人になってほしいというのが私の思いです。

はきものをそろえる習慣が身についている人は自分を大切にできる人です。自分を大切にできる人は、家族やお友達も大切にできます。そして、はきものそろえができるようになった人は勉強も上手にできるようになります。これは本当です。ぜひ本気で、くせがつくまでがんばっていきましょう。「本物の笑顔」のはじめの一步が「はきものそろえ」です。はきものそろえ全員百点がずっとずっと続くようにしていきましょう。必ずできます。

さあ、新しい学年がスタートします。

私の願いは伝えました。皆さんもこれから新しい学年、学級で目標を作るとします。ぜひ、それぞれが自分自身の目標をめざして本気で努力してください。工夫してください。そうすれば必ず本物の笑顔に出会えますよ。私は本気で応援します。

11日には1年生が入ってきます。

みなさんは先輩です。お手本です。自信をもって笑顔で迎えてくださいね。皆さんの先輩としての手本の姿を楽しみにしています。

6年生出発式 校長講話（一部抜粋）

6年生の出発式がある学校は、佐世保では広田小しかありません。オンリーワンです。

あらためて自分の成長を確かめることができる素晴らしい時間だと思います。

さて、小学校校舎の5年間はどんな5年間でしたか? この校舎で学んだこと、運動場で遊んだこと、窓からの景色など思い出がたくさんあると思います。また、この校舎にはみなさんが一生懸命がんばった足跡が残っています。それも、だれにもまねされない足跡です。

広田小の校歌の3番の最後を音読します

「歴史栄えある あゆみはここに 築こういっしょに 伸びゆくみちを」

校舎はかわりますが、心はひとつです。広田小学校の校舎で学んだという誇りを胸に、中学校の校舎へむかってください。6年生は 広田小学校のシンボルです。中学校校舎でも笑顔で堂々とがんばってください。

6年生のさらなる成長を楽しみにしています。どうぞ、中学校校舎で存分に学び、夢にむかってください。心から応援しています。